



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

01.10.1999

Patricio Aylwin: “Un gobierno de Lagos, es crecer con igualdad”.

*\* El presidente del Comité Político del Comando de Ricardo Lagos, llamó a la reflexión y a percibir las diferencias entre un gobierno de la derecha y uno de la Concertación.*

El ex Presidente de la República, Patricio Aylwin, planteó las diferencias entre crecer con igualdad, idea central de la campaña del candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, o apoyar una política de libre mercado, que sólo hace a los “ricos más ricos y a los pobres más pobres”, que es lo que encarna la candidatura de la derecha, encabezada por Joaquín Lavín.

Aylwin llamó a reflexionar a los chilenos acerca de lo que quieren para un futuro gobierno. Si una sociedad más justa e igualitaria, o un modelo económico donde el libre mercado tiene un poder hegemónico.

Respecto de la campaña de Joaquín Lavín, y la frase que acuña su campaña “el cambio”, Aylwin se preguntó a dónde va ese cambio, y afirmó que ese simple concepto no resuelve los problemas de la gente. Y lo que está en juego en las próximas elecciones, que es el rol del Estado y la oportunidad de una sociedad más equitativa, o la acción libre del mercado con una mala distribución de la riqueza, donde las diferencias entre ricos y pobres son cada día mayores.

Sobre el marketing aplicado por Lavín, Aylwin dijo que es primera vez que ve a un candidato utilizar un disfraz según la audiencia a la que se va a dirigir. Lo que a su juicio, no pasa de ser un atractivo espectáculo televisivo, donde la capacidad de gobernar es una interrogante que persiste. “Su estilo no convence racionalmente a nadie en cuanto a la eficacia de un posible gobierno; y ciertamente, yo no tomaría decisiones sobre la base de la propaganda de un circo”, afirmó el ex Mandatario.

A su vez, llamó a los chilenos a recordar que quienes invocan hoy el cambio, son los mismos que se opusieron a la democracia, los mismos que votaron sí, el 5 de octubre de 1988, y los mismos que apoyaron la dictadura de Augusto Pinochet, donde no sólo se atropellaron los derechos humanos y la

libertad, sino que se implantó un modelo económico sintetizado en la frase “hay que cuidar a los ricos porque son ellos los que tienen la plata”, concepto que hoy sigue presente en la campaña de Lavín.

Aylwin recordó que “quienes apoyaron el regreso de la democracia, una sociedad más igualitaria, son los que están con Lagos y la Concertación, que si bien en 10 años de gobierno aún tiene una deuda con la sociedad en términos de igualdad de oportunidades, se ha avanzado bastante en educación y se seguirá avanzando pese a los pronósticos de la derecha, pues en vez de un aumento en la inflación, en los índices de pobreza y el descenso de la inversión, las cifras revelan lo contrario, lo que prueba que la Concertación es capaz de progresar económicamente y a la vez generar mayor equidad”.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**